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＜定例会の主な議題及び要旨＞ 

【協議事項】 

１ 警察職員等の特別派遣について 

                     （警備部） 

警察本部から「警察職員等の特別派遣について、御審議をお願いする。」旨の報告後、

本件は了承された。  

 

【報告事項】 

１ ９月定例県議会の結果について 

                                    （総務部） 

警察本部から「９月定例県議会は、３３日間の会期を終え、１０月１３日に閉会し

た。本会議の代表質問では、非違事案防止対策等４件について、一般質問では、高齢

者の交通事故防止対策等５件について質問が行われた。また、警察委員会では、福岡

県暴力団排除条例等の一部改正等についての審査及び非違事案の発生等について報告

を行った。決算特別委員会では、仮想通貨を利用した高配当投資詐欺対策についての

質問が行われた。」旨の報告があった。 

 

２ 平成２９年秋の勲章伝達式の実施について 

                                    （警務部） 

警察本部から「平成２９年秋の勲章伝達式を、１１月７日、博多サンヒルズホテルに

おいて実施する。受章者数は１００人となっている。式では、勲記・勲章伝達等を予定

している。」旨の報告があった。 

 

３ 平成２９年度第２四半期（７～９月）における監察実施結果について 

                                    （警務部） 

  警察本部から「平成２９年度第２四半期において、本部及び警察署等の１６所属に対

して総合監察を、また、警察署、交番等に対して計６２回の随時監察を実施した。良好

事項としては、独自チェック表を活用した所属長による指導及び独身寮の随時点検を実

施する取組があった。一方、指導事項としては、事件管理簿冊の記載不備等があり、指

導を行った。」旨の報告があった。 

  公安委員から「独身寮の職員には点検することがある旨は伝えているのか。」旨の発

言があり、警察本部から「同意の下で行っている。」旨の報告があった。 

 

４ 三代目福博会の第７回指定に係る意見聴取の実施について 

                              （暴力団対策部） 

警察本部から「１１月９日、警察本部において、福岡県公安委員会の主催による三代

目福博会の第７回指定に係る意見聴取を実施する。今後の予定として、意見聴取を実施

後、国家公安委員会に指定暴力団の要件に該当するかについて確認を求めることとして

いる。」旨の報告があった。 

 

５ 直方警察署管内における死亡ひき逃げ等事件の検挙について 

                                    （交通部） 

警察本部から「直方警察署及び交通捜査課は、１０月１７日、直方市の県道上で発生

した死亡ひき逃げ等事件について、同日、宮若市居住の男性ほか１人を過失運転致傷等

で検挙した。」旨の報告があった。 

公安委員から「被疑者は、逃げずに、止まって救護措置をとっていれば良かったのか。」



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

旨の発言があり、警察本部から「そのような場合であれば、状況によっては、救護義務

違反に問われることはない。」旨の説明があった。 

 

 

【その他の報告事項】 

 ○ 警察本部から「先般、全国警察柔道大会が開催され、福岡県警察が一部リーグで３

位に入賞した。」旨の報告があった。 

 

 ○ 警察本部から「先般、全国通信指令・無線通話技能競技会が開催され、福岡県警察

が３位に入賞した。」旨の報告があった。 

 

 ○ 警察本部から「先日、行幸啓に伴う警衛警備の予行演習を行い、概ね計画通り実施

できることを確認した。詳細部分での最終調整を行い、来週の警衛警備本番には万全

を期す。」旨の報告があった。 

 


